

Nos « RETROUVAILLES » le 3 juillet 2021

Comme elle fut sympathique cette réunion festive au club !

Depuis maintenant plus de 16 mois, plus aucune réunion au club... nous n'avions pas eu le plaisir d'échanger, hormis lors de quelques escapades cyclistes en petits groupes.... C'est sans dire que nous attendions ce moment avec une vive impatience !!

Et elles furent bien chaleureuses ces « RETROUVAILLES » !! Et les langues bien aiguisées (que de choses à se raconter !)

Nous étions 21 « compères » et « commères » à répondre à l'invitation d'Alain. Dommage mais, calendrier « déconfinement COVID » oblige, nous n'avons pu programmer ce joli moment en juin, et certains d'entre nous étaient déjà partis en vacances... mais il y aura d'autres fois, c'est sûr !!

Au programme donc : après la petite allocution de notre Président Alain, apéritifs et picons, petites douceurs salées et sucrées, qui ont su ravir les gourmand(e)s que nous sommes... Et pour l'occasion, nous portions notre nouveau polo du club (enfin...sauf les étourdis, qui l'avaient oublié !)

Et l'on a aussi pu voir que les projets de randonnées sont déjà bien « ficelés »... n'est ce pas Daniel et Colette !

On espère bien récidiver en septembre, mais d'abord, souhaitons - nous tous un TRES BEL ETE !!



Carole

